

Ausbildung

- Die Ausbildung zum/r MDA ist bundesweit staatlich anerkannt und endet nach zwei Jahren mit der Prüfung vor einem staatlichen Prüfungsausschuß. Die Ausbildung kann (bei Vorliegen der individuellen Voraussetzungen) als Umschulung absolviert werden.

Die Ausbildung an der privaten Berufsfachschule ist als Erstausbildung anerkannt. Der Besuch ist schulgeldpflichtig. Als Berufseinstieg oder Vorbereitung auf ein Studium im medizinischen Bereich ist sie besonders geeignet.

Folgende Finanzierungen sind möglich (abhängig von den individuellen Voraussetzungen):

- Zuschüsse durch die kommunalen Ämter für Ausbildungsbeihilfe bei Erstausbildung.

www.das-neue-bafoeg.de

- Darlehen durch das Bildungskreditprogramm/Bundesministerium für Bildung und Forschung.

www.bva.bund.de

- Eigenfinanzierung

Für Ihre Fragen stehen wir Ihnen auch gerne telefonisch zur Verfügung